

# Módulo Global Nuestra Copa FAG de los Derechos de la Niñez

## Nuestra Copa FAG de los Derechos de la Niñez

Está claro que en nuestro proyecto sobre los derechos de la niñez no se dejará de jugar al fútbol callejero. En el marco del proyecto, las instituciones, escuelas y proyectos locales y por supuesto los mismos jóvenes llevarán a cabo copas locales, regionales y/o nacionales de fútbol callejero. Cada país decide si se hacen muchos eventos locales o si se hacen eventos a nivel regional o incluso un festival nacional. Las posibilidades son muchas. Lo cierto es que todos los eventos de todo el mundo - no importa si son a nivel local, regional o nacional - conforman nuestra Copa Mundial de los Derechos de la niñez.

### Como funciona nuestra Copa FAG de los Derechos de la Niñez

Cada escuela, institución o grupo que participe en el proyecto puede contribuir con su propia **Copa Mundial** a nivel local a nuestra **Copa Mundial FAG de los Derechos de la Niñez**. Para realizar esta idea, todos queremos jugar del mismo modo y con los mismos equipos nacionales. En todos los eventos, los equipos participantes compiten siempre en el nombre de Kenya, Rwanda, Camboya, Brasil, Israel/Palestina (que juegan en un equipo común de acuerdo con la filosofía del Peres Center for Peace), Alemania, Paraguay y Chile.

Así tenemos representados en cada evento local (en el patio de la escuela, la plaza, la calle cerrada, etc.) a todos los países, que participan en nuestra Red FAG. Los países pueden ser sorteados por adelantado como también ser elegidas por las clases o los equipos.

### Jugar la copa en los recreos

Las Copas locales no tiene que ser realizado necesariamente en un día. En nuestro proyecto anterior algunas escuela realizaron su copa local jugando los partidos durante varios días o semanas en los recreos. Esto garantiza que habrá muchos espectadores!

